

OFAJ DFJW

Den Traum von Jules Verne leben - nicht fünf Wochen im Ballon, sondern eine Woche mit Ballonfahren - in Frankreich oder in Deutschland. Gemeinsam mit anderen jungen Menschen aus beiden Ländern. Keine Angst, wenn ihr meint dass ihr euch in der jeweils anderen Sprache nicht verständigen könnt - es sind genug dabei, die falls notwendig übersetzen können. Und um Hemmungen abzubauen, in der anderen Sprache zu guasseln, bauen wir täglich Aktivitäten der Sprachanimation ins Programm ein. Ihr seid bereits im Ballonsport aktiv, oder möchtet ihr ihn erst kennenlernen? In beiden Fällen passt unser Angebot - es ist doch immer schön andere am eigenen Wissen teilhaben zu lassen, und voneinander zu lernen. Unsere Piloten bringen auch verschiedenste Erfahrungen ein, sind oder waren teilweise auch als Wettfahrer und Fluglehrer aktiv. Wir möchten euch nicht nur mit dem Ballon in die Luft nehmen, sondern auch in die Geheimnisse der Ballonfahrt einweihen. Wenn ihr euch für das Ballonfahren und

> andere Kulturen interessiert, neugierig und entdeckungslustig seid, dann seid ihr bei uns richtig. Interessiert? Dann findet ihr weitere Informationen über den Link.

2019







Ballaeron e.V. clo Volker Löschhorn Dattelweg 37B 70619 Stuttgart

E-Mail: info@ballaeron.de





